
Abteilung TENNIS

Liebe Vereinsmitglieder,

das Jahr 2024 geht dem Ende entgegen und das Familienfest Weihnachten 
steht ins Haus. Gelegenheit für einen kurzen Rückblick. 

Das Tennisjahr war in meinen Augen ein gelungenes, auch wenn der tech-
nische Ausfall unserer Brunnenpumpe im August zu einer vorübergehenden 
Sperrung der Freiplätze geführt hat. Ansonsten gab und gibt es noch regen Be-
trieb auf der Anlage, denn nach dem Medenspielbetrieb mit 26 Mannschaften 
im Sommer und zwei Mixed Mannschaften in Juli und August sind jetzt  
im Winterhallenwettbewerb noch neun Mannschaften am Start. Freiplätze und 
Halle waren und sind gut frequentiert, besonders da auch noch jede  Menge 
Kinder und Jugendliche bei Franc Bezjak oder den Talentinotrainer*innen 
üben und Hobbyspieler*innen sich in Workshops zu verbessern suchen. 

Da darf man sich auch über die Tatsache freuen, dass sich niemand ernsthaft 
verletzt hat und unser Defibrillator weiter nicht zum Einsatz kommen musste. 

Besonders erfolgreich und Meister in ihrer jeweiligen Klasse waren die  
zweite Herrenmannschaft und die erste Herren 40 Mannschaft. Mit Frederik 
Freygang als noch jugendlichem Sieger der Vereinsmeisterschaft der Herren 
und Ann Sophie Sammeth bei den Mädchen stehen zwei neue Champions auf 
der Liste der Vereinsbesten.



Neben dem umfangreichen sportlichen Programm gab es auch eine Reihe von 
 Gemeinschaftsaktionen, beginnend mit der Platzinstandsetzung Ende März, über 
die Saisoneröffnungsfeier im April, zwei Bewirtungsabenden im Rahmen des neu-
en Formats „Küchenquatsch“ bis hin zum Saisonabschlussfest im September und 
zuletzt im November mit dem Schafkopfabend und der Weihnachtsfeier für Kinder 
und Erwachsene. 

Neben diesen Veranstaltungen für alle Mitglieder gab es noch eine Vielzahl von 
Treffen einzelner Mannschaften oder private Feste in unserem Vereinsheim.  
Das ist es auch was einen Verein ausmacht: Geselligkeit und Freundschaften neben 
der sportlichen Aktivität.

Im nächsten Jahr steht als ein Höhepunkt die 75 Jahr Feier voraussichtlich am 20. 
September ins Haus!

Zuletzt geht mein Dank an alle meine Vorstandskolleginnen- und kollegen, an die 
Geschäftsstellenleiterin, an die Platzwarte, Trainer*innen und Übungsleiter*innen, 
Mannschaftsführer*innen, Eltern, die Kinder und Jugendmannschaften betreuen, 
den Vergnügungsausschuss und alle die sich um unsere Grünanlage und die Plätze 
gekümmert haben. Ohne euch wäre mein Auftaktempfinden, dass 2024 ein erfolg-
reiches Jahr gewesen sei, nicht möglich!

Ich wünsche euch allen zu Weihnachten Glück und Zufriedenheit, gute Gedanken, 
Gänsehautmomente und jemanden, der euch ein Lächeln schenkt! 

Burkhard, im Namen des Vorstandteams



Impressionen Saisonabschluss 2024



Impressionen von der Kinder-Weihnachtsfeier 2024

Auch dieses Jahr waren wieder ca. 70 Kinder dabei!



Impressionen von der Kinder-Weihnachtsfeier 2024


